Judosafari 2016

Am Sonntagmorgen des 11.12.2016, sind 33 Judoka nach Leeste zur Judosafari gekommen. Für die meisten ging es mit dem Parcours los, bei dem es darum ging Hindernisse so schnell wie möglich zu überwinden, während Jenno die Verantwortung übernommen hat die Zeit zu messen. Währenddessen konnten die anderen beim Mattenweitsprung und Federballwerfen ihr Talent beweisen. Weiterhin konnte man noch ein Japanisches Turnier bestreiten wo Lennart Bruns den Kampfrichter und Antonia Volland und Erik Albrecht den Kampfrichtertisch übernommen haben und den Judoka die Regeln erklärt sowie auch vorgemacht haben. Dabei ging es darum so viele Kämpfe von fünf möglichen zu gewinnen. Zum Schluss gab es noch wie jedes Jahr einen Kreativteil wo es darum ging entweder ein neues Abzeichen zu malen für die nächste Judosafari oder einen kleinen Reim zum Judo Club zu schreiben. Man konnte auch dieses Jahr verschiedene Abzeichen erreichen die auf den Judoanzug aufgenäht werden können die von "Gelben Känguru" bis "schwarzem Panther" reichen. Für genauere Ergebnisse siehe >>Turniere<<. Es lässt sich sagen, dass dies ein sehr erfolgreicher Tag für die Kinder war und auch die Eltern schauten begeistert bei den spannenden Kämpfen zu.



360° Blick bei der Begrüßung



Louisa und Luca beim Judokampf



Vorbereitung der Judosafari







spannende Judokämpfe





Judoka auf der Matte

Geschrieben von Erik und Antonia